
INSTALLATION FOR THE MODELS ASWA-H-5W-A-30XX, ASWA-V-3W-A-30XX  / INSTALLATION POUR LES MODÈLES ASWA-H-5W-A-30XX, ASWA-V-3W-A-30XX (Fig. 1) 
VERTICAL AND HORIZONTAL LUMINAIRES / LUMINAIRES VERTICAUX ET HORIZONTAUX 
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READ and UNDERSTAND these instructions before
installing luminaire.

WARNING
ELECTRICAL SHOCK HAZARD  

EN FR

LISEZ cette notice et assurez-vous de la
COMPRENDRE avant de monter le luminaire.

 AVERTISSEMENT
RISQUE D’ÉLECTROCUTION

Installation Instructions / Notice de montage

   IIS-Way_Step_lights_R021

Disconnect the Electrical supply power at the services panel (fuse or circuit 
breaker box). Failure to do so could result in serious injury.
Only qualified electricians should install this luminaire and the installation MUST 
conform to the Canadian Electrical Code Part I, NEC and any local codes and 
ordinances. Any change or modifications not expressly approved by the party 
responsible for compliance could void the authority to operate the equipment.
Makes sure you have the proper tools and materials to complete the installation 
before attempting to install the luminaire.

Couper l’alimentation du courant électrique au panneau de service (boîte de 
fusible ou disjoncteur) sans quoi il pourrait en résulter des blessures sérieuses.
Seuls des électriciens qualifiés devraient installer ce luminaire et l’installation 
doit être conforme au Code Canadien de l’Électricité Première Partie, NEC ainsi 
qu’aux codes et règlements locaux. Tout changement ou toute modification, qui 
n’a pas été expressément approuvée par l’entité responsable de la conformité 
de cette unité aux standards applicables, pourrait résulter en l’annulation de la 
certification permettant l’utilisation cette unité. Assurez-vous d’avoir les outils et 
le matériel nécessaires à l’installation avant d’essayer d’installer le luminaire.

This luminaire could operate on wet location
Wall mount only

INSTALLATION FOR THE MODELS ASWA-H-5W-A-30XX, ASWA-V-3W-A-30XX (Fig. 1) .
Note: 'XX' refers to finish.
1. Install the mounting bracket on the recessed junction box using the two mounting screws (Fig. 1A).
NOTE: Recommended junction box to be used:  2"x4" (3" minimum depth recommended).
2. Make wire connections inside the junction box using wire nuts (Fig. 1B):
- Connect the Line wire (black) of the luminaire with the Line wire of the power supply.
- Connect the Neutral wire of the luminaire (white) with the Neutral wire of the power supply.
- Connect the Ground wire of the luminaire (green) with the Ground wire of the power supply.
NOTE: Push wires into the junction box.
3. Install the luminaire to the mounting bracket using the two rubber washers and mounting screws (Fig. 1C).
NOTE: For outdoor mounting or wet location it is required to use clear, outdoor rated silicone caulk 
between the gasket and the mounting surface. Use a waterproof junction box ensuring that it is 
properly sealed (Fig. 1D).
4. Apply power. 

INSTALLATION FOR THE MODELS ASWA-H-3W-A-30XX-MS-P, ASWA-V-3W-A-30XX-MS-P (Fig. 2)
Note: 'XX' refers to finish.
1. R e move the front cover from the luminaire by unscrewing the hexagon socket screw using the 
provided Allen Key (Fig. 1A).
2. Make wire connections inside the junction box using wire nuts (Fig. 2A):
- Connect the Line wire (black) of the luminaire with the Line wire of the power supply.
- Connect the Neutral wire of the luminaire (white) with the Neutral wire of the power supply.
- Connect the Ground wire of the luminaire (green) with the Ground wire of the power supply.
NOTE: Push wires into the junction box.
3. Install the luminaire on the junction box using the two mounting screws (Fig. 2A).
4. Install the front cover on the luminaire by screwing the hexagon socket screw using the provided 
Allen Key (Fig. 1A). Make sure that the front cover is as the same height as the  mounting surface.
NOTE: For outdoor mounting or wet location caulk the gap between the front cover and the 
mounting surface with adhesive glue to prevent water from seeping into the junction box. Use 
a waterproof junction box ensuring that it is properly sealed (Fig. 2B).
5. Apply power.

LIGHT SPREAD (Fig. 3)

Ce luminaire peut fonctionner dans un environnement mouillé
Installation murale seulement 

INSTALLATION POUR LES MODÈLES ASWA-H-5W-A-30XX, ASWA-V-3W-A-30XX (Fig. 1)
Note: 'XX' réfère au fini.
1. Installer le support de montage sur la boîte de jonction encastrée à l'aide des deux vis de 
montage (Fig. 1A).
NOTE: Boîte de jonction recommandée :  2"x4" (profondeur minimale de 3" recommandée).
2. Effectuer les connexions électriques à l'intérieur de la boîte de jonction à l'aide des capuchons 
de connexion (Fig. 1B):
- Connecter le fil de phase (noir) du luminaire avec le fil de phase d'alimentation.
- Connecter le fil neutre du luminaire (blanc) avec le fil neutre d'alimentation.
- Connecter le fil de mise à la terre du luminaire (vert) avec le fil de mise à la terre de l'alimentation.
NOTE: Pousser les fils dans la boîte de jonction.
3. Installer le luminaire sur le support de montage à l'aide des deux rondelles en caoutchouc et des vis de 
montage (Fig. 1C).
NOTE: Pour un montage à l'extérieur ou dans un endroit mouillé, il est nécessaire d'utiliser un mastic 
silicone transparent, adapté à l'extérieur, entre le joint d'étanchéité et la surface de montage. Utiliser une 
boîte de jonction étanche à l'eau, en s’assurant à ce qu'elle soit correctement scellée Fig. 1D).
4. Mettre sous tension le luminaire.

INSTALLATION POUR LES MODÈLES ASWA-H-3W-A-30XX-MS-P, ASWA-V-3W-A-30XX-MS-P (Fig. 2)
Note: 'XX' réfère au fini. 
1. Retirer le couvercle avant du luminaire en dévissant la vis à six pans creux à l'aide de la clé Allen 
fournie (Fig. 2A).
2. Effectuer les connexions électriques à l'intérieur de la boîte de jonction à l'aide des capuchons 
de connexion (Fig. 2A):
- Connecter le fil de phase (noir) du luminaire avec le fil de phase d'alimentation.
- Connecter le fil neutre du luminaire (blanc) avec le fil neutre d'alimentation.
- Connecter le fil de mise à la terre du luminaire (vert) avec le fil de mise à la terre de l'alimentation.
NOTE: Pousser les fils dans la boîte de jonction.
3. Installer le luminaire sur la boîte de jonction à l'aide des deux vis de montage (Fig. 2A).
4. Installer le couvercle avant sur le luminaire en vissant la vis à six pans creux à l'aide de la clé Allen 
fournie (Fig. 1A).  Assurez-vous que le couvercle avant est à la même hauteur que la surface de montage.
NOTE: Pour un montage à l'extérieur ou dans un endroit mouillé, calfeutrez l'espace entre le 
couvercle avant et la surface de montage avec de la colle adhésive pour empêcher l'eau de 
s'infiltrer dans la boîte de jonction. Utiliser une boîte de jonction étanche à l'eau, en s’assurant à ce 
qu'elle soit correctement scellée (Fig. 2B).
5. Mettre sous tension le luminaire.

RÉPARTITION DE LA LUMIÈRE (Fig. 3)

Mounting screw
Vis de montage

Mounting bracket
Support de montage

Wire nut
Capuchon de connexion

Luminaire

Mounting screw
Vis de montage Rubber washers

rondelles en caoutchouc

Junction box recommended: 2"x4"
 (3" minimum depth recommended)

Boîte de jonction recommendé: 2"x4"
(profondeur minimale de 3" recommandée). 

NOTE: IMAGES ARE FOR REFERENCE PURPOSES ONLY
NOTE: LES IMAGES SONT FOURNIES À TITRE INDICATIF SEULEMENT !



VERTICAL AND HORIZONTAL LUMINAIRES / LUMINAIRES VERTICAUX ET HORIZONTAUX 

INSTALLATION FOR THE MODELS ASWA-H-5W-A-30XX, ASWA-V-3W-A-30XX  / INSTALLATION POUR LES MODÈLES ASWA-H-5W-A-30XX, ASWA-V-3W-A-30XX 

Fig. 2A 

Fig. 3
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INSTALLATION FOR THE MODELS ASWA-H-3W-A-30XX-MS-P, ASWA-V-3W-A-30XX-MS-P / INSTALLATION POUR LES MODÈLES ASWA-H-3W-A-30XX-MS-P, ASWA-V-3W-A-30XX-MS-P 

INSTALLATION FOR THE MODELS ASWA-H-3W-A-30XX-MS-P, ASWA-V-3W-A-30XX-MS-P / INSTALLATION POUR LES MODÈLES ASWA-H-3W-A-30XX-MS-P, ASWA-V-3W-A-30XX-MS-P (Fig. 2) 

 LIGHT SPREAD / RÉPARTITION DE LA LUMIÈRE (Fig. 3) 

VERTICAL STEP LIGHT / LAMPES VERTICALES POUR LES MARCHES D'ESCALIERHORIZONTAL STEP LIGHT / LAMPES HORIZONTALES POUR LES MARCHES D'ESCALIER 

VERTICAL STEP LIGHT / LAMPES VERTICALES POUR LES MARCHES D'ESCALIERHORIZONTAL STEP LIGHT / LAMPES HORIZONTALES POUR LES MARCHES D'ESCALIER 

Installation Instructions / Notice de montage

2 IIS-Way_Step_lights_R02

Front cover
Couvercle avant

Hexagon socket screw
Vis à six pans creux

Mounting plate
Plaque de montage

LINE wire (Black)
Fil de PHASE (Noir)

Wire nut
Capuchon de connexion

Ground wire (Green) 
Fil de mise à la terre (Vert)

NEUTRAL wire (White)
Fil NEUTRE (Blanc)

Mounting screw
Vis de montage

PIR + Photocell (for certain models only)
PIR + Photocellule (pour certains modèles seulement)

Allen Key
Clé Allen

Fig. 2B

Junction box recommended: 2"x4"
 (2" minimum depth recommended)

Boîte de jonction recommendé: 2"x4"
(profondeur minimale de 2" recommandée). 

NOTE: IMAGES ARE FOR REFERENCE PURPOSES ONLY
NOTE: LES IMAGES SONT FOURNIES À TITRE INDICATIF SEULEMENT !

1100 mm (43 1/4")




